



COMUNICADO OFICIAL LICEO ALTO JAHUEL

27 de marzo de 2025

Estimadas familias:

Reciban un afectuoso saludo. Tal como informamos anteriormente, uno de nuestros estudiantes sufrió un accidente fortuito durante la jornada escolar de hoy.

Informamos que, tras recibir atención médica, se confirmó que el estudiante **solo presentó contusiones menores**, sin complicaciones de gravedad. Actualmente se encuentra en buen estado de salud y continuará su recuperación en casa durante estos días.

Asimismo, queremos informarles que el estudiante se reintegrará a sus clases con normalidad el día lunes, retomando sus actividades académicas junto a sus compañeros y docentes.

Agradecemos profundamente la preocupación, comprensión y solidaridad que han manifestado como comunidad. Reiteramos nuestro compromiso permanente con el bienestar y la seguridad de nuestros estudiantes, señalando que se encuentra abierto el proceso investigativo por parte del Equipo de Convivencia Escolar con el fin de esclarecer lo sucedido y tomar las medidas correspondientes de acuerdo a nuestro Reglamento Interno de Convivencia Escolar y la normativa vigente.

Además, informamos que se realizó contención emocional y acompañamiento a los cursos con el fin darles tranquilidad ante lo sucedido.

Atentamente,
Equipo Directivo
Liceo Alto Jahuel